

Entscheidung über das Bürgerbegehren

Teningen. Am Dienstag, 24. Juli, um 19 Uhr, findet in der Nimberghalle in Nimburg eine Sitzung des Gemeinderates Teningen statt. Hierbei steht für den Gemeinderat die Entscheidung über die Zulässigkeit eines Bürgerbegehrens zur Durchführung eines Bürgerentscheids zur Abschaffung der Unechten Teilortswahl sowie die Festsetzung eines Termins an. Weitere Tagesordnungspunkte sind unter anderem die temporären Raummodule für den Kindergartenstandort Nimburg mit dem Zwischenbericht zur Prüfung der Standortalternativen, der Neubau des Kindergartens Nimburg, die Anschaffung von Defibrillatoren durch die Gemeinde Teningen sowie die Vorlage des Jahresabschlusses 2017 der Nahwärmever-sorgung Teningen.

Auf dem Weg zur Fairtrade Gemeinde

Teningen. Das Thema „Fairer Handel“ liegt im Trend. Deshalb findet am Mittwoch, 18. Juli, um 19.30 Uhr im Gemeindezentrum St. Marien in Köndringen ein Treffen statt. Die „Erste Fairtrade-Gemeinde im Landkreis Emmendingen“ zu werden, ist das Ziel der Initiative Fairtrade-Gemeinde Teningen. In Deutschland wachse zunehmend das Bewusstsein für gerechte Produktionsbedingungen sowie umweltschonende und soziale Herstellungs- und Handelsstrukturen. Auf kommunaler Ebene spiele der Faire Handel in allen gesellschaftlichen Bereichen eine wichtige Rolle. Produkte aus Fairem Handel werden in öffentlichen Einrichtungen wie Schulen, Vereinen und Kirchen verwendet. Fairtrade-Schulen gibt es schon einige in der Nähe von Teningen, aber noch keine Fairtrade-Gemeinde.